

vhs Coburg Stadt und Land – Schwerpunkt Newsletter im Digitalverbund Oberfranken

Der Maileon Editor der vhs-Coburg Stadt und Land wurde erfolgreich auf den neuen Editor 2.0 umgestellt. Dieser bietet einige Vorteile, wie z.B. eine benutzerfreundliche Oberfläche oder eine bessere Darstellung des Newsletters auf mobilen Endgeräten. (Weitere Vorteile unten) Die Umstellung erfolgt ohne zusätzliche Kosten und beinhaltet eine circa 30-minütige Einführung durch den Support des Softwareherstellers. Maileon empfiehlt aber hier ggf. die kostenpflichtige Basic-Schulung in Anspruch zu nehmen, da diese Schulung die Einführung in das Maileon-System erleichtert und die Grundfunktionen und Einstellungen bis hin zum Erstversand erklärt. Es werden zwei Standardvorlagen angeboten. Zudem besteht die Möglichkeit der Umsetzung eines eigenen Templates, hier entstehen Erstellungskosten je nach Komplexität und Aufwand.

Die Standardvorlagen sehen wie folgt aus:

https://vhs.maileon.com/i/PMD8g5zAPwk0vJa_5miLQV_RM2qh6dtd

<https://vhs.maileon.com/i/y8eaVQh7JnJsMg5c7F19NGWJDTN8zF2M>

Es gibt auch ein Youtube-Video zum neuen Editor:

<https://www.youtube.com/watch?v=PSImEbvzqq8>

Aktuell wird die Standardvorlagen auf unsere Wünsche von uns angepasst und die erhaltenen Newsletter anderer oberfränkischer Volkshochschulen analysiert. Die beiden Bamberger Volkshochschulen konnte ich bereits von den Verbesserungen des neuen Editors überzeugen. Die vhs Bamberg Stadt (Frau Grodel) hat ihr System auf den 2.0 Editor umstellen lassen. Bei Bamberg Land fehlt mir noch die Rückmeldung von Frau Hauke. Auch Frau Kestler von der vhs Kronach habe ich über die Neuerungen des Editors informiert. Die vhs Forchheim nutzt noch keinen Newsletter. Ist aber sehr daran interessiert. Hier bin ich in Terminabstimmung mit Herrn Kuschka.

Ein weiterer wichtiger Punkt in den Newslettern sind eigene Fotocontent, welcher authentischer ist als Stock-Fotos. Hierzu und für Social Media Content wird einiges an neuer Hardware angeschafft. Sobald die internen Tests abgeschlossen sind. Soll mit der Hardware auch die vhs Kronach geschult werden.

In Zukunft soll ein neues Template für den Oberfränkischen Gemeinschaftsnewsletter angelegt werden.